
Anfrage der Fraktion CDU/FDP/BfM Datum Nummer 
öffentlich 16.08.2017 F0157/17 
Absender 
 

 

Fraktion CDU/FDP/BfM  

Adressat  
  
Oberbürgermeister  
Herrn Dr. Lutz Trümper 
 

 

Gremium Sitzungstermin 

Stadtrat 17.08.2017 

 

Kurztitel  
 
Invasive Tierarten 

 

 
 
 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Dr. Trümper,  
 
in meiner Anfrage F0130/17 bat ich um Beantwortung der unten aufgeführten Fragen zu in-
vasiven Tierarten in Magdeburg, die mit der Stellungnahme S0204/17 beantwortet wurden. 
Da die Beantwortung meiner Fragen völlig unzureichend war, stelle ich hiermit meine Anfra-
ge nochmals. 
 
In der Information I0056/17 wird über invasive Arten berichtet. Allerdings werden in der In-
formation, abgesehen von einem Hinweis auf den asiatischen Laubholzbockkäfer, kaum in-
vasive Tierarten aufgeführt, wie zum Beispiel Nutria, Roter Nasenbär oder die Schmuck-
schildkröte.  
 
Deshalb frage ich erneut an:  
 

1. Sind auf dem Territorium der Landeshauptstadt Magdeburg invasive Tierarten festge-
stellt worden?  

2. Um welche Tierarten handelt es sich und wie ist die geschätzte bzw. die ermittelte 
Zahl der Feststellungen?  

3. Was wird getan, um die Population dieser Tierarten einzudämmen bzw. zu verhin-
dern?  

4. Obwohl der Wolf keine invasive Tierart ist, gibt es Hinweise auf das Vorkommen des 
Wolfes auf dem Gebiet der Landeshauptstadt Magdeburg?  

 
Ich bitte um eine ausführliche schriftliche Beantwortung der Fragen.  
 

 
Dr. Klaus Kutschmann  
Fraktion CDU/FDP/ Bund für Magdeburg 
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